



Autoridades abordaron falencias de Hospital Regional

Ante constantes filtraciones, gobernador regional y director nacional de concesiones se reunieron para evaluar la situación.

Redacción
La Estrella

El Hospital Regional de Antofagasta ha enfrentado una serie de deficiencias estructurales (principalmente filtraciones) durante las últimas semanas, lo que le ha en el ojo crítico de las autoridades, específicamente a su concesionaria Siglo XXI.

Por lo anterior, autoridades presididas por el gobernador regional Ricardo Díaz, la dirección nacional de Concesiones del MOP, el Colegio Médico, la Seremi de Obras Públicas y representantes de los gremios de la salud. Juan Manuel Sánchez, director nacional de Concesiones, sostuvo una reunión con el fin

de mitigar estos problemas que afectan en la atención de los pacientes.

En dicha instancia el director nacional de Concesiones, Juan Manuel Sánchez, dijo que lo principal es normalizar la operatividad del hospital, considerando que este presta servicios a toda la macro zona norte del país.

“Hemos comprometido una intervención directa a la sociedad concesionaria, hemos detectado falencias, hemos cursado multas que son pertinentes, hemos solicitado los informes respecto al sistema de climatización y las cañerías que están presentando dificultad. Existe un plan para normalizar esta situación, por lo mismo,

quiero dar garantías de que ciertas cosas vamos a poder solucionar en el corto plazo, además, hay un acuerdo con el hospital y el ministerio de salud donde hay 18 cuestiones que el contrato debe cambiar y en eso tenemos que trabajar porque seguro va a demandar un gasto fiscal que va a permitir a todos los servicios que presta la concesionaria en el hospital, mejoren considerablemente”.

Al respecto, el gobernador regional Ricardo Díaz calificó la reunión de muy buena, además de valorar la creación de una Unidad de Intervención.

“Esperamos que se establezcan un cronograma de acción, que se exija por

\$120

millones ha invertido la concesionaria Siglo XXI en el cambio del sistema de tuberías.

parte de la concesionaria las mejoras que se requirieron, y esto se va lograr a través de una Unidad de Intervención que va hacer Concesiones y que va estar semanalmente dando cuenta tanto a la dirección del hospital como a los gremios sobre los avances a las mejoras”.

Asimismo, desde Concesionaria Siglo XXI agregaron que “comprende-



SE ANUNCIARON CAMBIOS AL CONTRATO DE CONCESIONES.

mos la preocupación de la comunidad frente a las incidencias, pero aseguramos que se han ejecutado medidas concretas para abordar estas situaciones. Ejemplo de ello son una serie de trabajos orientados el replazo de tuberías y uniones para reparar. Estas labores se realizan con

el objetivo de prevenir futuras filtraciones y reforzar la infraestructura en sectores específicos del recinto, con una inversión cercana a los 120 millones de pesos, reflejando nuestro compromiso con la operación eficiente de este recinto. Seguiremos trabajando en esta línea”.